

# 24Jam

## Kolonel Inf Setyo Wibowo S.Ip M.Sos Resmi Pimpin Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.24JAM.CO.ID](http://KOTAMALANG.24JAM.CO.ID)

Feb 25, 2024 - 00:15



KOTA MALANG - Kolonel Inf Setyo Wibowo S.Ip M.Sos resmi pimpin Korem 083/Bdj menggantikan Jenderal TNI Jamaludin. SH yang ditandai acara serah terima jabatan hari ini di Makodam V/Brw dan dilanjutkan acara tradisi satuan penerimaan dan pelepasan Komandan Komando Resort Militer 083/Baladhika Jaya (Danrem 083/Bdj), di Makorem 083/Bdj, Jalan Bromo No 17, Kota Malang, Sabtu (24/2/2024).

Pejabat lama Brigjen TNI Jamaludin, S.H digantikan oleh pejabat baru Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.Ip. M.Sos. Sebagai Komandan Korem 083/Bdj yang baru, Setyo Wibowo akan mengomandoi sembilan wilayah jajaran Kodim dan Satu Bataliyon Infanteri yang berada di Wilayah Kab. Malang hingga Kab. Banyuwangi.

Rangkaian kegiatan tersebut dihadiri seluruh Komandan Satuan jajaran Korem 083/Bdj beserta Prajurit, PNS dan Persit Korem 083/Bdj

Tingkat komando Korem 083/Bdj resmi berganti, yang sebelumnya dijabat Brigjen TNI Jamaludin, SH. Akmil 1997 yang dilantik pada tanggal 01 Pebruari 2024 sebagai Dankorsis Seskoad Bandung diserahkan terimakasih Kepada Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.Ip. M.Sos. lulusan Akmil 1998 yang sebelumnya menjabat Asisten Operasi Kasdam V/Brw.

Pada kesempatan tersebut Jenderal TNI Jamaludin, SH mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh Prajurit, PNS dan ibu-ibu Persit karena selama 191 hari telah membantu dalam pelaksanaan tugasnya sebagai Danrem.

" Saya mengucapkan terimakasih atas bantuan dan dukungannya selama saya Menjabat Danrem, tanpa bantuan dari rekan-rekan Prajurit, PNS dan ibu Persit tidak mungkin saya bisa menjalankan tugas dengan baik"

Brigjen TNI Jamaludin, S.H juga berpesan kepada seluruh anggota Korem 083/Bdj, untuk tetap menjaga kebersamaan dan kekompakan sebagai kunci utama untuk mencapai tugas pokok, tetap semangat untuk tetap menjadi Kesatria yang berani dan rendah hati. tutupnya. (Penrem 083/Bdj)